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WWeennddeett eeuucchh zzuu mmiirr,, ssoo wweerrddeett iihhrr ggeerreetttteett,, aall ll iihhrr EEnnddeenn

ddeerr EErrddee;; ddeennnn iicchh bbiinn GGootttt uunndd kkeeiinneerr ssoonnsstt!!

JJeessaajjaa 4455,,2222

WWoorrtt ddeess LLeebbeennss SSeeeebbooddeenn
IInntteerrnneett:: wwwwww..wwoorrttddeesslleebbeennss.. aatt
((MMeennüüppuunnkktt MMiitttteeiilluunnggssbbllaatttt))

MMaaiill:: ooffffiiccee@@wwoorrttddeesslleebbeennss.. aatt

In einer Welt, in der Gott in der Wahrnehmung vieler Menschen
entweder verzerrt dargestellt oder ganz und gar aus ihrem
Bewusstsein verdrängt wird, ist es umso wichtiger die Wahrheit des
Evangeliums der Gnade zu verkünden. Gott ist so reich an
Barmherzigkeit, dass er uns aus reiner Liebe und Gnade gerettet hat,
indem er seinen Sohn für uns aufgab. Das Werk Jesu am Kreuz ist
Gott so wohlgefällig, dass er jeden, der von Herzen daran glaubt,
annimmt und für gerecht erklärt. Das ist wahre Gnade, welche so
unermesslich groß und vollkommen ist, dass man sie nur als Geschenk
annehmen kann, indem man sein Vertrauen in Jesus setzt.

Diese gute Nachricht soll sich noch mehr verbreiten, sodass noch
Viele von Gottes großer Gnade in Christus erfahren können. Deshalb
möchten wir dich ermutigen, diese lebensverändernde Wahrheit mit
Familienmitgliedern und Freunden zu teilen, denn
nur Jesus kann den „Durst“ nach einem erfüllten
Leben stillen. Gerne kannst du dazu auch diese
Broschüre weitergeben, sodass sich die gute
Botschaft von Gottes Barmherzigkeit weiter
verbreitet. Zusätzliche Exemplare (gedruckt oder
als PDF per E-Mail) können gerne bei uns GRATIS
angefordert oder über die Website bestellt werden.

AAbbeerrGGootttt,, ddeerr rreeiicchh iisstt aann BBaarrmmhheerrzziiggkkeeiitt,, hhaatt iinn sseeiinneerr

ggrrooßßeenn LLiieebbee,, mmiitt ddeerr eerr uunnss ggeelliieebbtt hhaatt,, aauucchh uunnss,, ddiiee wwiirr

ttoott wwaarreenn iinn ddeenn SSüünnddeenn,, mmiitt CChhrriissttuuss lleebbeennddiigg ggeemmaacchhtt ––

aauuss GGnnaaddee sseeiidd iihhrr ggeerreetttteett..

EEpphheesseerr22,,44--55
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AAlllleess GGuuttee zzuummGGeebbuurrttssttaagg
Wir wünschen allen, die im Oktober

Geburtstag haben, Gottes reichen Segen!

VVeerraannssttaallttuunnggeenn iimmOOkkttoobbeerr22001199

NNuurr GGüüttee uunndd GGnnaaddee wweerrddeenn mmiicchh uummggeebbeenn aall llee
TTaaggee mmeeiinneess LLeebbeennss,, uunndd iicchh wweerrddee wwoohhnneenn iimm
HHaauuss ddeess HHeerrrrnn ffüürr aall llee ZZeeiitt.. PPssaallmm 2233,,66

BBiibbeellaabbeenndd aammMMiittttwwoocchh uumm 1199::3300UUhhrr
Bibelabend mit themenspezifischer Lehre aus Gottes Wort sowie

Zeit in Lobpreis, Anbetung & Gebet.
Die Termine werden in der Gemeinde und auf www.wortdeslebens.at

angekündigt.

GGootttteessddiieennsstt aamm SSoonnnnttaagg uumm 1100UUhhrr
Gottesdienst mit Lobpreis, Anbetung und einer auferbauenden

Botschaft aus Gottes Wort mit anschließender Gelegenheit
zu Gemeinschaft bei Kaffee und Erfrischungen.

MMiirraabbeerr iisstt ddiiee NNäähhee

GGootttteess kköössttlliicchh;;

iicchh hhaabbeeGGOOTTTT,,

ddeenn HHeerrrrnn,, zzuummeeiinneerr

ZZuufflluucchhtt ggeemmaacchhtt.. .. ..

PPssaallmm7733,,2288

Herzlich willkommen zu den Gottesdiensten bei Wort des Lebens!

In Gottes Gegenwart erleben wir wahre, überfließende Freude
und in Christus die ganze Fülle unseres Gottes. Lasst uns ihm
gemeinsam begegnen und seine Liebe von Neuem annehmen.

einmal erlebt, dass du die Bibel gelesen hast und plötzlich ein
bestimmter Vers hervorsticht, der dir ganz lebendig wird und dir
Weisheit gibt. Die Bibel ist eben kein gewöhnliches Buch, sondern
erfüllt mit Gottes Gegenwart, welcher du in jeder Seite begegnen
kannst.

DDIIEE GGEEMMEEIINNDDEE

Die Ortsgemeinde ist ein Ort, wo Gläubige an Jesus Christus
zusammenkommen, um ihm zu begegnen. Ein Ort, wo er in ihrer Mitte
ist. (Matthäus 1 8,20) Gottes Wort beschreibt es in einem Bild und
bezeichnet Christus als das Haupt und die Gemeinde als den Leib
Christi. Oftmals erleben wir in den Gottesdienste Gott in einer
besonderen Weise, kommen in seiner Gegenwart zur Ruhe, bekommen
Antworten auf Fragen, Ermutigung in schweren Zeiten und Vision für
die Zukunft. Unser Herr weiß wie wichtig diese Zusammenkünfte für
uns sind, weshalb er uns auch ermutigt, die Gottesdienste nicht zu
vernachlässigen… „„UUnndd llaasssstt uunnss uunnsseerree ZZuussaammmmeennkküünnffttee nniicchhtt

vveerrssääuummeenn,, wwiiee eeiinniiggee eess ttuunn,, ssoonnddeerrnn eerrmmuuttiiggtt uunndd eerrmmaahhnntt

eeiinnaannddeerr,, bbeessoonnddeerrss jjeettzztt,, ddaa ddeerr TTaagg sseeiinneerr WWiieeddeerrkkeehhrr nnäähheerr

rrüücckktt!!““ HHeebbrrääeerr 11 00,, 2255

DDEERR LLOOBBPPRREEIISS

Musik bewegt viele Menschen und schafft es auch manchmal sie für
eine Sache zusammenzubringen, doch der Lobpreis, also Musik in der
Jesus erhoben, gepriesen und angebetet wird, ist noch mal kraftvoller.
Im Alten Testament heißt es: „„ AAbbeerr dduu bbiisstt hheeiilliigg,, ddeerr dduu wwoohhnnsstt

uunntteerr ddeenn LLoobbggeessäännggeenn IIssrraaeellss!!““ PPssaallmm 2222,, 44 Gott ist also
gegenwärtig, wenn er angebetet wird und das ist nicht nur in den
gemeinsamen Gottesdiensten möglich, sondern jeder Gläubige hat das
Vorrecht seinen Retter und Herrn zu loben und so Gottes Gegenwart
zu praktizieren.

Worauf warten wir also? Gott hat versprochen immer bei uns zu sein
und doch soll es uns ein Anliegen sein seine Gegenwart zu
praktizieren, indem wir unseren Fokus in all diesen Dingen auf ihn
legen und so die Anmut seiner Gegenwart neu erleben.
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LLiieebbee FFrreeuunnddee,,

„„……ddaammiitt iicchh CChhrriissttuuss
ggeewwiinnnnee uunndd iinn IIHHMM

ggeeffuunnddeenn wweerrddee,, iinnddeemm iicchh
nniicchhtt mmeeiinnee eeiiggeennee

GGeerreecchhttiiggkkeeiitt hhaabbee……
ssoonnddeerrnn ddiiee dduurrcchh ddeenn
GGllaauubbeenn aann CChhrriissttuuss
kkoommmmtt..““PPhhiilliippppeerr33,,99

Gerechtigkeit ist für viele Christen ein wichtiger,
aber auch sehr unterschiedlich verstandener
Begriff. Manche glauben, Gerechtigkeit ist etwas
was man selbst bewirkt, andere denken, es ist
etwas, was man ist. Den größten Segen, den man
empfangen kann, ist JESUS CHRISTUS als seinen
Retter und Gerechtigkeit anzunehmen. Niemand ist
in sich selbst gerecht, deshalb hat Gott die Lösung
durch seinen Sohn bereitgestellt.

„„DDuurrcchh ddiiee SSüünnddee ddeess eeiinneenn MMeennsscchheenn ggeerriieetteenn

wwiirr uunntteerr ddiiee HHeerrrrsscchhaafftt ddeess TTooddeess,, ddoocchh dduurrcchh

ddeenn aannddeerreenn MMeennsscchheenn,, JJeessuuss CChhrriissttuuss,, wweerrddeenn

aallllee,, ddiiee GGootttteess GGnnaaddee uunndd ddaass GGeesscchheennkk ddeerr

GGeerreecchhttiiggkkeeiitt aannnneehhmmeenn,, üübbeerr SSüünnddee uunndd TToodd

ssiieeggeenn uunndd lleebbeenn!!““ RRöömmeerr 55,, 1177

Jesus im Glauben als seine Gerechtigkeit
anzunehemen ist der bessere Weg, wie auch der
Apostel Paulus bestätigte. Obwohl er zuvor sehr
stolz auf sein strenges Einhalten des Gesetzes war,
betrachtete er das nach seiner Begegnung mit
CHRISTUS „„ .. .. .. aallss vvöölllliigg wweerrttllooss,, vveerrgglliicchheenn mmiitt

ddeemm uunnsscchhäättzzbbaarreenn GGeewwiinnnn JJeessuuss CChhrriissttuuss

mmeeiinneenn HHeerrrrnn zzuu kkeennnneenn,, uunndd iinn IIHHMM ggeeffuunnddeenn zzuu

wweerrddeenn……““ PPhhiilliippppeerr 33,, 77--99 Mögen wir dieser
Aussage zustimmen und Jesus als Gottes
Gerechtigkeit von Herzen annehmen.

II nn sseeiinneerr LLiieebbee,,

RRoosswwiitthhaa && RRoossaa ll iinnddee WWii llddmmaann

In der Bibel lesen wir oftmals, dass Gott
uns auffordert, in seine Gegenwart zu
kommen, doch warum hat der
allmächtige Gott daran Interesse?
Wenn wir im Neuen Testament wiederholt
und ausführlich darüber lesen, wie Gott
uns seinen einzigen Sohn gegeben hat,
damit die Trennung, welche die Sünde
zwischen Gott und den Menschen
geschaffen hatte, überwunden werden
konnte, ist es klar ersichtlich, dass es ihm
wichtig ist, mit uns Gemeinschaft zu
haben.
In Gottes Gegenwart zu kommen,
bedeutet durch seine Liebe und Gnade gestärkt zu werden und seine
Hilfe zu erfahren. Dies ist eine praktische Hilfe für unseren Alltag und
kann sich unterschiedlich gestalten, denn um Gott zu begegnen muss
man nicht eine bestimmte religiöse Abfolge einhalten oder große
Anstrengungen auf sich nehmen.

GGOOTTTTEESS WWOORRTT

Die Bibel gibt uns nicht nur Erkenntnis und Einsicht in die Dinge
Gottes, sondern offenbart uns in lebendiger Art Gott selbst, denn er
und sein Wort sind eins: „Im Anfang war das Wort, und das Wort war
bei Gott, und das Wort war Gott. “ Johannes 1 , 1 Die Bibel ist somit das
einzige Buch, dessen Autor beim Lesen seines Werkes immer
gegenwärtig ist, denn „„…… aalllleess,, wwaass iinn ddeerr SScchhrriifftt sstteehhtt,, iisstt vvoonn

GGootttteess GGeeiisstt eeiinnggeeggeebbeenn,, uunndd ddeemmeennttsspprreecchheenndd ggrrooßß iisstt aauucchh ddeerr

NNuuttzzeenn ddeerr SScchhrriifftt……““ 22.. TTiimmootthheeuuss 33,, 11 66 Vielleicht hast du es schon

DD II EE AANNMMUUTT SSEEIINNEERR GGEEGGEENNWWAARRTT

IInn mmeeiinneemm HHeerrzzeenn wwiieeddeerrhhoollee iicchh ddeeiinneeWWoorrttee:: „„KKoommmmtt vvoorrmmeeiinn
AAnnggeessiicchhtt,, ssuucchhtt mmeeiinnee NNäähhee!!““JJaa,, HHeerrrr,, ddaass wwiillll iicchh ttuunn::

iicchh wwiillll vvoorr ddeeiinn AAnnggeessiicchhtt ttrreetteenn..
PPssaallmm 2277,,88 vvoonn RRoossaa ll ii nnddee WWii llddmmaann
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Als JESUS diese Worte einer großen Menschenmenge zurief, sprach
er nicht über den natürlichen Durst. JESUS wusste, dass die
Menschen damals, so wie das auch heute der Fall ist, tief in ihrer
Seele ein Verlangen nach wahrer Erfüllung tragen. Deshalb ladet
JESUS jeden Menschen ein, zu IHM zu kommen und von IHM zu
trinken, weil unser „innerer Durst“ in Wahrheit nur von IHM gestillt
werden kann. Eigentlich sind wir alle durstig nach JESUS. Denn so
wie Brot und Wasser Grundnahrungsmittel sind, die man zum Leben
benötigt, brauchen wir alles, was JESUS CHRISTUS der Gesalbte ist,

alles was er am Kreuz für uns vollbracht hat und uns in seiner
GNADE schenken will. Der Durst ewiges Leben zu erhalten, wird
gestillt, wenn wir JESUS als unseren Retter und Herrn empfangen.
Danach gibt es einen Durst für seine Gegenwart. JESUS sagt: „„ IIcchh
bbiinn ddaass BBrroott ddeess LLeebbeennss,, wweerr zzuu mmiirr kkoommmmtt,, wwiirrdd nniiee mmeehhrr

hhuunnggrriigg sseeiinn,, uunndd wweerr aann mmiicchh ggllaauubbtt,, wwiirrdd nniiee mmeehhrr DDuurrsstt

hhaabbeenn.. ““ JJoohhaannnneess 66,, 3355

JESUS schenkt gerne wahre Erfüllung, wenn wir sein Angebot
verstehen und es auch annehmen. Unser Leben als Christ ist in
Wirklichkeit ein Leben des Empfangens. Wie soll man empfangen?
JESUS gibt uns die Antwort: „„WWeerr aann mmiicchh ggllaauubbtt.. ““ JJoohhaannnneess 77,, 3388
Glaube das Gott der die LIEBE in Person ist, bereit war, dir sein
Liebstes, das Beste des Himmels zu geben, als ER seinen Sohn JESUS
CHRISTUS sandte, um am Kreuz für deine Sünden, Verfehlungen und
Schuld zu sterben. Die Bibel sagt es so: „„DDeennnn ddeerr LLoohhnn ddeerr SSüünnddee
iisstt ddeerr TToodd,, aabbeerr ddaass GGeesscchheennkk,, ddaass GGootttt uunnss iinn sseeiinneerr GGnnaaddee

mmaacchhtt,, iisstt ddaass eewwiiggee LLeebbeenn,, iinn JJEESSUUSS CCHHRRIISSTTUUSS uunnsseerreenn HHEERRRRNN.. ““

RRöömmeerr 66,, 2233 JESUS sagte selbst, dass er gekommen ist, um uns
Leben zu bringen, Leben in ganzer Fülle. (Johannes 1 0, 1 0)
Das bezieht sich auch auf unser Leben auf dieser Welt, also im Hier
und Jetzt, denn ER möchte, dass wir, die an IHN glauben, in Freiheit
und Gesundheit leben. Dafür ließ er seinen Körper für uns schlagen,
verwunden und ans Kreuz nageln, damit wir durch
seine Wunden Heilung für unseren Körper und unsere
Seele empfangen können.
WWaass aauucchh iimmmmeerr dduu hheeuuttee

bbrraauucchhsstt,, ggllaauubbee vvoonn ggaannzzeemm

HHeerrzzeenn,, ddaassss JJEESSUUSS ddiiee AAnnttwwoorrtt ffüürr ddiiee wwaahhrree

EErrffüülllluunngg iinn ddeeiinneemm LLeebbeenn iisstt,, ddeennnn eerr wwaarrtteett nnuurr

ddaarraauuff ddiirr iinn sseeiinneerr LLiieebbee zzuu bbeeggeeggnneenn uunndd

ddiirr eeiinn

üübbeerrfflliieeßßeennddeess

LLeebbeenn zzuu

sscchheennkkeenn..

„„WWeerrDDuurrsstt hhaatt,, ddeerr ssoollll zzuu mmiirr kkoommmmeenn uunndd ttrriinnkkeenn.. WWeerr aann mmiicchh

ggllaauubbtt,, wwiirrdd eerrffaahhrreenn,, wwaass ddiiee HHeeiilliiggee SScchhrriifftt ssaaggtt.. WWiiee eeiinn

SSttrroomm wwiirrdd lleebbeennsssscchhaaffffeennddeessWWaasssseerr vvoonn iihhmm aauussggeehheenn..““

JJoohhaannnneess 77,,3377--3388HHFFAA

FolgeJesusunderlebewahreErfüllung

vvoonn RRoosswwiitthhaa WWii llddmmaann


